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　TKC北海道会の
皆さま、初めまして、
帯広支部の上嶋亨と
申します。
　昨年５月に約30年
ぶりに東京から地元
帯広に戻ってまいりま
した。この間、北海道の

気候も随分変わった印象があります。実際に
10年辺りで見ると帯広の冬日は3.5日、真冬
日は1.3日それぞれ減少しているそうです。それ
でも、東京に比べると夏の過ごしやすさは格別
です。
　帯広に来てはや一年、仕事の環境も生活
環境も大きく変わりましたが、幸い地元という
こともあり、中学高校を卒業して以来再会する
同級生たちとお互いの容姿の変わりように爆
笑しつつ昔話に花を咲かせ、近況報告を兼ね

て親交を深めています。
　帯広・十勝はいわずと知れた農業王国です
が、私の実家も十勝で農業を営んでおり、
小学生の頃から繁忙期には毎日のように
農作業の手伝いをして過ごしてきました。そん
な生まれ育った環境で、自分の資格を生かす
ことができて、少しでも地元への恩返しができ
るなら、これほどやりがいのある仕事はない
だろうと一念発起して、長年勤めた会社を
退職して単身で乗り込んできました。そんな
理由から、農業関連の税務に特に関わって
行ければと思い、現在、経験を積ませていた
だいております。
　新たなことを始めるにはシンドイ年齢には
なってきましたが、着実に一年ずつ経験を積
み、微力ではありますが故郷の持続・発展の
ために貢献していけたらと思っております。今
後ともどうぞよろしくお願いします。


